

Plus de 30 mille Vénézuéliens présentent leur candidature à l'Assemblée Constituante



Caracas, 2 juin (RHC)- Plus de 30 mille Vénézuéliens ont présenté leur candidature à l'Assemblée Nationale Constituante.

Depuis le palais présidentiel de Miraflores, le chef d'état Nicolás Maduro, a rappelé que le Conseil National Électoral a prorogé de 24 heures le délai d'inscription.

Nicolás Maduro a souligné que tous les bureaux de l'organe électoral maintiendront ouvertes leurs portes afin qu'un plus grand nombre de personnes puissent présenter leur candidature.

Il a également annoncé que les forces patriotiques révolutionnaires et bolivariennes, de façon unitaire, participeront, à partir de demain, à la collecte de signatures en faveur de l'Assemblée Nationale Constituante.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/131507-plus-de-30-mille-venezueliens-presentent-leur-candidature-a-lassemblee-constituante>



Radio Habana Cuba